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Cari amici, 
siamo giunti alla fine di questo 2010! Lo scorso 
mese di novembre e questo ultimo mese 
dell’anno sono stati e sono ricchi di avvenimenti. 
Qui di seguito faccio alcune considerazioni che 
vorrei condividere con voi. 
 

Incontri Tesorieri, Presidenti e Segretari 
Nello scorso novembre si sono svolti i suddet-

ti incontri, lo scopo del primo incontro era la 
presentazione del nuovo programma di contabi-
lità, realizzato a cura di Avis Provinciale, e per la 
stesura automatica del Bilancio consuntivo di fine 
anno, già impostato sullo schema elaborato da 
Avis Regionale. Come in tutte le cose, non vi era 
assolutamente l’obbligo di acquistare il program-
ma proposto, ogni Avis aveva libera scelta se 
adottarlo o meno; però visto che le Avis che lo 
hanno ordinato sono state la quasi totalità, debbo 
pensare che l’idea è stata valida e ben accettata da 
Voi. Per Vostra informazione, alla riunione era 
presente anche il tesoriere Regionale che 
effettuerà una valutazione del programma per un 
eventuale utilizzo a livello regionale, magari 
apportando degli opportuni adattamenti. 
Sempre nello scorso mese è stata fatta anche 

una riunione informativa per gli adempimenti al 
D.L. 81/2008 sulla sicurezza nei posti di lavoro. 
Non mi stancherò di ricordare che i nostri 
volontari che prestano la loro attività in ambito 
associativo – quindi non i Donatori per i quali 
l’attività di volontariato si “limita”, per così dire, 
alla semplice donazione, ma per tutti coloro che 
esplicano delle attività di qualunque genere sia in 
sede che nella realizzazione di qualsiasi tipo di 
manifestazione – sono equiparati a dei lavoratori 
autonomi e che quindi devono essere informati 
dei rischi a cui possono sottostare nella loro 
attività di volontariato. 
Anche in questo caso nessuno è obbligato a 

seguire le nostre indicazioni, resta comunque 
inteso che vi sono degli adempimenti di legge da 
seguire e che, mi sembra, sia compito di Avis 
Provinciale informare tutti di quanto si dovrebbe 
fare. 
Lo scorso 10 dicembre si è tenuto l’incontro 

con i Presidenti allargato a tutti i dirigenti Avisini 
che volevano partecipare. Si è trattato di un 

incontro molto informale, in cui sono state date 
solo alcune informazioni sui prossimi avveni-
menti associativi, tra cui la necessità di avere al 
più presto la comunicazione delle date delle 
varie Assemblee Comunali, allo scopo di poter 
coordinare le presenze dei vari rappresentanti 
provinciali, ripeto qui l’invito fatto di comunicare 
tali date al più presto! 
Il piacere maggiore è stato quello di vedere 

presenti i rappresentanti di quasi tutte le Sezioni 
della Provincia e scambiare con loro una cordiale 
stretta di mano al momento degli auguri per le 
prossime festività. 

 
Convegno “Cristina Rossi” 
Sono rimasto un poco deluso e perplesso per 

la scarsa adesione delle nostre Comunali a questo 
Convegno. 
Il fatto che il tema era alquanto interessante, si 

parlava dell’utilizzo delle nuove tecnologie per la 
propaganda Avis e per avvicinare, i giovani in 
particolare, al mondo Avis, mi aveva convinto 
che la partecipazione sarebbe stata più 
numerosa. Si parlava sì di utilizzo di internet, 
facebook, wikipedia, ecc. argomenti molto noti 
tra i giovani, ma le informazioni erano rivolte 
anche ai meno giovani, tant’è che tra il centinaio 
di presenti, una buona parte superava 
tranquillamente i 50 anni (tra cui il sottoscritto). 
L’incontro si è rivelato molto interessante, è stato 
sicuramente un convegno non convenzionale, in 
cui i relatori parlano e la platea ascolta, con 
interventi molto limitati; al contrario, il colloquio 
con i presenti era costante, andando soventi al di 
fuori degli schemi previsti, e con molti simpatici 
momenti con scambi di battute, sia tra i relatori 
che tra loro ed i presenti. 
Si è parlato dei nuovi modi di coinvol-

gimento dei giovani, quali strumenti utilizzare 
per poter comunicare con loro, ma anche osser-
vando il problema dal punto di vista dei “meno 
giovani”. Tra le varie riflessioni proposte vi sono 
state: mettendosi in rete si da qualcosa di se stessi, 
non si chiede nulla in cambio, si arricchisce la 
conoscenza di tutti; per effettuare una buona 
comunicazione bisogna avere la capacità di 
comunicare le proprie emozioni e convinzioni. 
Quest’ultima osservazione la possiamo verificare 
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tutti in ogni momento; infatti, parlare di qualcosa 
di cui siamo fortemente convinti ci viene molto  
più facile che non parlare di cose di cui noi stessi, 
in prima persona, non siamo convinti; allo stesso 
modo diventa più facile convincere gli altri di 
cose di cui noi siamo pienamente convinti. 
Mi ripeto, è stata persa una buona 

occasione per formarsi. Posso comprendere che 
molti non hanno potuto intervenire per problemi 
di lavoro, altri per il periodo pre-festivo, altri per 
motivi vari, ma anche il fatto che il Convegno si 
teneva a Legnano, praticamente all’uscita 
dell’autostrada, mi attendevo una maggiore 
partecipazione. 
L’attività di gruppo sviluppata nel pomeriggio, 

guidata dagli stessi relatori, ci ha consentito di 
avvicinarsi e conoscere altre realtà associative, 
altri modi di vedere la propaganda Avisina. E’ 
stato con un certo dispiacere, almeno per me, che 
si è giunti al momento di trarre le conclusioni e 
terminare l’incontro. 
Da questo incontro ci è sorta l’idea di 

effettuare un sondaggio tra tutte le nostre Sezioni 
Avis per sapere come e quali mezzi informatici 
vengono attualmente utilizzati per divulgare le 
notizie inerenti ad Avis, vale a dire: posta 
elettronica per l’invio di notiziari, utilizzo di 
internet o di facebook per farci conoscere, od 
altri eventuali sistemi adottati. Nel prossimo 
futuro invieremo un questionario relativo a 
quanto sopra per meglio conoscere la realtà nella 
nostra Provincia. Già fin d’ora vi ringrazio per 
l’attenzione e la preziosa collaborazione che ci 
concedete. 
 
Manifestazioni 2011 
Anche se sono già stato preavvisato che il 

prossimo anno vi saranno degli anniversari 
importanti, al momento attuale non mi sono 
ancora state comunicate date definitive, pertanto 
ricordo solo che questo spazio è a vostra 
disposizione per rendere note le date di 
svolgimento di manifestazioni e ricorrenze, in 
modo da cercare, nei limiti del possibile, di evitare 
spiacevoli sovrapposizioni. 
In via preliminare colgo l’occasione per infor-

marvi che la prossima Assemblea Provinciale 

si terrà sabato 26 marzo 2011; il luogo sarà 
definito in un prossimo futuro. 
Come ormai tradizione, in mattinata si terrà il 

Convegno Sanitario con corso ECM a cui tutti i 
Dirigenti sono invitati a partecipare. I temi sono 
particolarmente rivolti agli operatori sanitari, ma 
conoscerli anche noi non è mai un male, ci può 
solo rendere più consapevoli del nostro pianeta 
sangue. 
Ad ogni modo di questo appuntamento 

avremo ancora tempo per parlarne. 
 
Informazioni varie 
Anche grazie alle azioni portate avanti da Avis 

a tutti i livelli e dalla petizione proposta dal 
settimanale VITA (vedi “petizione vita” in 
internet) a cui tutti possiamo e dovremmo 
aderire, è stato presentato un D.L. che prevede 
di ripristinare le agevolazioni per le tariffe 
postali per le pubblicazioni di Associazioni 
ONLUS, anche se, per il momento, solo al 50% 
della tariffa normale e per il ripristino della 
scelta del 5 x mille nella dichiarazione dei redditi 
(come ben sapete questa quota dovrebbe essere 
ridotta all’1,25 x mille). Chi non l’avesse ancora 
fatto può sempre dare la propria adesione alla 
petizione nel sito sopra indicato: 
Come ho già richiesto nel passato, queste 

News Letters dovrebbero essere divulgate almeno 
all’interno dei vostri Consigli, comunque lo 
spazio è a disposizione di tutti Voi; se vorrete 
segnalarmi degli argomenti che passano essere di 
interesse comune, farò il possibile per rispondervi 
anche mantenendo la riservatezza dello scrivente. 
Ritengo che anche questo possa servire a 

migliorare i contatti tra di noi. 
Concludo porgendo a tutti Voi, a tutti i 

Dirigenti dei Vostri Consigli ed a tutti i Vostri 
familiari i miei più sinceri e cordiali Auguri per il 
Santo Natale, unendo anche quelli per un 
prossimo Anno Nuovo che possa soddisfare 
almeno una parte dei Vostri desideri; sap-
piamo che soddisfare tutti i nostri desideri non 
sarà mai possibile.  
 
      
     Il Presidente 
             Luigi Pinciroli 
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